

# *Cuba saca boleto a Mundial Sub-23 de Beisbol en Taiwán*

---



## **Sub-23 de Cuba celebra avance a semifinales**

Aguascalientes, 15 jun (JIT).- Victoria de 10x2 sobre Guatemala colocó a Cuba en las semifinales del Campeonato Panamericano Sub-23 de Beisbol 2022, y lo más importante, en el certamen del orbe de la categoría que acogerá Taiwán en octubre de este propio año.

Tras victorias seguidas ante Argentina, Venezuela y Puerto Rico, y tropiezo frente a Nicaragua, la tarea de este martes consistía en batir al débil elenco de Guatemala, sinónimo de cumplir los primeros objetivos traídos a este estado de la región central de México.

La carta de triunfo de Armando Johnson fue el zurdo guantanamero Enyer Fernández, quien no llegó a su máxima velocidad, pero se mostró dominante y con buena slider.

Tras dejar en cero a los guatemaltecos durante cuatro entradas, la dirección cubana dio paso a los relevistas Randy Cueto y Alex Guerra, quienes igualmente dejaron el marcador inmaculado.

Con el propósito de mantenerlo activo y no por requerimientos del partido, lógicamente, Johnson destinó al cerrador Marlon Vega para el séptimo inning. El mayabequense se presentó duro, pero sin su control

habitual, de modo que boleó a un hombre y en busca de la zona de strike toleró largo jonrón por el jardín izquierdo de Julio Aguilar.

Las dos carreras de los centroamericanos cayeron justo antes del ponche que decretó el final del juego, con victoria para Enyer y derrota para el abridor rival, el derecho José Quezada.

La producción ofensiva cubana tardó más de lo esperado quizás, aunque la ventaja en el partido se estableció en la misma primera entrada. Allí se juntaron nada menos que cuatro boletos, dos ponches y una rolata al torpedero. Nada de jits.

La “zafra” comenzó en verdad en el cuarto capítulo, cuando las “mañas” de Quezada no alcanzaron para más dominio. Tras el boleto a Dany Oramas, el avileño Alfredo Fadruga pegó su primer cuadrangular de la lid por toda la banda izquierda del estadio Gonzalo Villalobos, el conocido Ferrocarrilero.

Acto seguido Christian Rodríguez llegó a la inicial por error del camarero, Francisco Venecia se anotó imparable con rolata al cuadro y el villaclareño Yuri Fernández –hoy titular en la intermedia- conectó tubey tendido que trajo la tercera anotación del capítulo y de paso despidió a Quezada.

La escena quedó entonces servida para que el receptor matancero estrenara al primer relevista con bambinazo sobre la barda izquierda que impulsó tres carreras más y dejó el marcador 7x0.

La octava rayita se produjo en el siguiente episodio tras dos outs, gracias a boletos en línea a Fadruga y Javier Carabeo, y cañonazo impulsor de Alejandro Escobar.

El cierre de la cosecha, en la parte alta del séptimo episodio, reservaría el tercer vuelacercas de Cuba en el partido, a la cuenta del primero en la tanda, el granmense Francisco Venecia. Una línea tendida por sobre las cercas del jardín derecho... Para la décima carrera se juntaron luego sencillos de Carlos Rodríguez y Escobar más un wild pitch del lanzador. Suficiente.

En esta jornada, de descanso para los mexicanos, Nicaragua venció 5x0 a Argentina y Venezuela dio un paso importante al superar 6x3 a Puerto Rico.

Este miércoles, de descanso para Cuba, se medirán Nicaragua vs. Venezuela, Guatemala vs. Argentina y Puerto Rico vs. México.

La tabla de posiciones tiene como líderes a los aztecas con 4-0, por delante de Cuba (4-1), Nicaragua (3-1), Puerto Rico (2-2), Venezuela (2-2), Guatemala (0-4) y Argentina (0-5).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290774-cuba-saca-boleto-a-mundial-sub-23-de-beisbol-en-taiwan>



**Radio Habana Cuba**